



15. Mai 2025

Anfrage zum Plenum des Herrn Abgeordneten Oskar Lipp (AfD)

Fragen zum Ludwig-Erhard-Gipfel 2025

Ich frage die Staatsregierung:

Welche finanziellen, administrativen oder sonstigen Vorteile — einschließlich Zuwendungen, öffentlicher Unterstützung, staatlicher Förderung, projektbezogener Mittelbereitstellung, Zahlungen im Rahmen von Partnerschaften oder Veranstaltungskooperationen — hat die Bayerische Staatsregierung, direkt oder indirekt sowie über Institutionen wie Bayern Innovativ, die LfA Förderbank Bayern, das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, das Bayerische Staatsministerium für Digitales oder andere unter Kontrolle des Freistaates Bayern stehende Stellen, im Zusammenhang mit dem Ludwig-Erhard-Gipfel 2025 gewährt; in welcher Höhe haben Vertreter der Bayerischen Staatsregierung — einschließlich Mitglieder der Staatsregierung oder Repräsentanten des Freistaates Bayern — von den Organisatoren des Ludwig-Erhard-Gipfels 2025 finanzielle Leistungen wie Übernahme von Übernachtungs- oder Reisekosten erhalten oder sich erstatten lassen; welche Informationsaufträge, Werbeschaltungen, Anzeigenkampagnen oder sonstigen medienbezogenen Leistungen — einschließlich Inserate, Öffentlichkeitsarbeit oder Fördermaßnahmen — hat die Bayerische Staatsregierung im Jahr 2024 oder 2025 bei der Weimer Media Group bzw. deren Marken in Auftrag gegeben oder finanziell unterstützt?

Antwort des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie in Abstimmung mit dem Bayerischen Staatsministerium für Digitales

Das Bayerische Staatsministerium für Digitales hat mit der Weimer Media Group anlässlich des Ludwig-Erhard-Gipfels 2025 einen Kooperationsvertrag geschlossen. Bayern Innovativ hat sich am Ludwig-Erhard-Gipfel 2025 im Rahmen des satzungsgemäßen Zwecks der Gesellschaft im Umfang von 165.000 € engagiert. Bayern Innovativ wird vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie institutionell gefördert. Die LfA Förderbank Bayern hat eine Kooperationsvereinbarung mit der Weimer Media Group geschlossen, um ihre Arbeit als Förderbank mit einem Schwerpunkt auf StartUp-Förderung einem breiten Publikum vorzustellen und hat 2025 hierfür 44.625 € aufgewendet. Die Staatsregierung würdigte den Ludwig-Erhard-Gipfel 2025 – wie in den Vorjahren – als landesweit bedeutsamen Anlass und

richtete einen Staatsempfang aus. Weitere Informationen finden sich auf der Website [Ludwig-Erhard-Gipfel | Tegernsee Summit](#).